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PROBLEMAS SANITARIOS  

Tratamiento de diabetes incompleto 

Jordi Zabala Sánchez 

Soy diabético desde los 8 años y, como buen ciudadano asalariado, pago todos mis 
impuestos. En teoría, recibo la asistencia y los medicamentos necesarios para el 
correcto tratamiento de mi patología de manos de la sanidad pública, pero esto ha 
dejado de cumplirse. El 18 de octubre acudí al CAP Doctor Vilaseca-Can Mariner, de 
Santa Coloma de Gramenet, donde me tendrían que suministrar los medicamentos, 
pero solo pudieron facilitarme la mitad de las tiras reactivas imprescindibles para 
determinar las dosis de insulina que diariamente necesito. Me informaron de que 
esperaban disponer del resto en unos 15 días. El 7 de noviembre acudí nuevamente 
al CAP, pero ni disponían entonces ni esperaban recibirlas ¿hasta el próximo lunes¿, 
y ni siquiera eso me garantizaron. Así, durante la semana agoté mis reservas de 
tiras; si todo va bien, los únicos problemas que sufriré serán uno o más traslados 
sanitarios urgentes, con los correspondientes ingresos hospitalarios. No dudo que 
esto contribuirá a sanear las cuentas públicas. Y si no tengo suerte, dejaré de ser 
un usuario de la sanidad pública, aunque, desgraciadamente, si eso ocurre, 
también dejaré de pagar mis impuestos, y el país dispondrá de menos ingresos. 
Prometo a los señores Artur Mas y Boi Ruiz que, de aquí en adelante, pensaré 
intensamente en ellos y en su Govern. Sé que tienen el tratamiento de 
¿honorable¿, pero su gestión no tiene nada de honorabilidad. Espero que vuelva a 
disponer de las tiras reactivas, por el bien de mi vida, de mi salud, de las finanzas 
del país, de la tranquilidad de las personas que me rodean y de los demás usuarios 
de la sanidad. 


